

A la mémoire de Kelly - 1/1

Cet article est un hommage pour Kelly Ayers...

Jeudi 27 mars, nous avons appris une très mauvaise nouvelle, kelly ayers, une copine de ma classe, s'est suicidée la veille... Ce fut un choc.

Je n'ai pas eu le temps de lui dire ce que j'avais sur le coeur, c'est pour cela que je souhaite lui dédier cet article pour lui faire mes adieux.

Kelly,

Je te connaissais depuis le début de l'année scolaire, on ne se parlait pas beaucoup.

Mais les fois où on se parlait, on s'entendait toujours bien. D'ailleurs, tu t'entendais avec tout le monde, ou presque. Tu étais tellement adorable, sympa et souriante, que personne ne pouvait te résisiter!

Ton sourire, ça, je crois que c'était ta "signature"! Toujours, tu avais ce sourire sur ton visage, ce sourire qui rendait tout le monde de bonne humeur.

Je ne me doutais pas que tu souffrais tant au point d'en venir au suicide, en plus d'une manière si radicale, tu voulais vraiment en finir et je respecte ton choix, par contre, je ne le comprend pas tout à fait. Mais, si certains t'ont mal jugée, ou étaient jaloux de toi (car il y en avait), maintenant, ils savent ce que tu valais, toi seule a eu le courage, si on peut dire ça comme ça, de faire ce que tu as fait. Ce n'étais peut être pas le bon choix mais c'était le tien.

Tu nous manques déjà, même à nos profs, ceux qu'on critique toujours, mine de rien, ils tiennent à nous! Et ils tenaient à toi!

Certaines personnes même se sentent coupables, moi, je ne me sens pas coupable mais j'ai des regrets, je regrette de ne pas t'avoir parler plus, de ne pas avoir dit tout ce que je pensais de toi avant. ça n'aurait pas changé ton avi, et ton choix mais au moins, tu serais partie en sachant qu'on t'aimait tous!

Je ne vais pas parler plus longtemps car aucun mot ne peut exprimer ce que je ressens et ce qu'on ressent tous en ce moment.

Je te fais mes adieux, repose en paix.

PS: J'espère que tous ceux qui liront cet article comprendront pourquoi je l'ai écrit : quelque part, on a tous quelqu'un qui pense à nous, et il ne faut pas faire ce que beaucoup ont déjà pensé, le suicide. C'est peut être une réponse à nos souffrance mais pas la bonne.